

「盛岡愛」をエンジンに、 魅力が凝縮した絵になる街へ。



盛岡の良さが全国に伝わっていないように感じます。

まちにデザインやアートが増えればもっと素敵になるのに



盛岡の歴史や文化、もっと知りたい!



内舘しげる

盛岡には文化を大切にし芸術を愛する気風があります。豊かな自然や歴史的な建造物等の観光資源も多く、学術研究や子育て、教育や文化活動にも適した環境です。この「盛岡ならではの可能性」をまちづくりに活かし固有の資源を活用し魅力が凝縮したまちを目指します。

「セグウェイで巡る盛岡観光」や「外国人観光客の誘客」など新たな取り組みも行いたいと考えています!



CHANGE

☆観光資源の整備・開発及び「中津川リバーサイド構想」

- 盛岡城、八幡町花街の賑わい、仙北町の船橋や近江の廻船問屋、旧町名とそこに暮らす人々や、ゆかりの偉人などをバーチャルで再現。スマホやVR機器で景色を重ねて見られるようにする。盛岡のまちの歴史や文化を巡る観光ルートの開発。
- 盛岡各地の人々が生み出してきた物や事。それにまつわる物語を表現、デザインし、屋根のないアートギャラリーのような川沿いへ。
- 「本物の屋台街・桜山」「つなぎ温泉」「すぐそこにある自然・岩山」「啄木の故郷・玉山」「まちのへそ・盛岡城、岩手公園」「古い町並み・鉤屋町」「魅力ある商店街・材木町・大通・肴町・八幡町・青山町」などなど、魅力ある観光地としてみがき上げていきます。
- 川とともに暮らすまちとしての景観、在来種保護などの環境整備。

☆盛岡への愛をチカラに、文化芸術・スポーツを振興&ブランドを発信

- いしがきロックフェスティバル、さんさ踊り、文士劇などへの補助や、盛岡で活動するクリエイターの発表の場の提供や支援などきめ細かな助成を行います。